



(MIGUEL J. RODRIGUEZ CARRILLO/AFP VÍA GETTY IMAGES)

El huracán Idalia azota el sureste de EE UU

- Mihailo S. Zekic
- [1/9/2023](#)

Idalia, un huracán de categoría 3, tocó tierra al sureste de Tallahassee, Florida, ayer por la mañana. Se trata de la primera gran tormenta de la temporada de huracanes en Florida. Según informes no confirmados, dos personas murieron en Florida debido a accidentes de tráfico causados por el huracán.

Más tarde ese mismo día, tras degradarse a tormenta tropical, Idalia se adentró en Georgia en dirección a Carolina del Sur. El jueves por la mañana, Idalia había abandonado Carolina del Sur y se encuentra actualmente en el océano Atlántico.

Los daños: a diferencia de otros huracanes, Idalia azotó una zona menos poblada. Pero cuando llegó, unos 150.000 florianos se quedaron sin electricidad. Casi el mismo número perdió la electricidad en Georgia, y más de 50.000 personas están actualmente sin electricidad en las Carolinas. La estimación preliminar de los daños causados por Idalia es de 9.400 millones de dólares, lo que la convierte en la catástrofe más costosa de 2023 para Estados Unidos hasta el momento.

¿Por qué los desastres? Idalia podría haber sido mucho más catastrófico, pero aun así trastornó la vida de cientos de miles de personas. Ha supuesto una enorme carga financiera para una economía frágil. Y sus secuelas no desaparecerán inmediatamente.

Las catástrofes como Idalia tienen su razón de ser. Algunas son más horribles que otras, pero todas están destinadas a señalar una verdad más elevada. Para saber cuál es esa verdad, lea "[Vea a Dios en la tormenta](#)".